

Campoo



Protagonistas de la cita de Fresno del Río.



Público asistente a las jornadas.

QUEIMADELOS

Antonio Montesino protagonizó la charla, que profundizó en la memoria histórica y la arqueología **‘La ronda el Liguerucu’, conferencia inaugural de la I Jornada Cultural de Fresno del Río**

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Una conferencia titulada *La ronda el Liguerucu: Memoria histórica y patrimonio antropológico en un mundo globalizado*, impartida por Antonio Montesino, inauguró el sábado las I Jornadas Culturales organizadas por la Asociación Cultural de Fresno del Río. Dicha agrupación ha programado una conferencia y una serie de concier-

El escritor, poeta y antropólogo Antonio Montesino con la conferencia titulada *La Ronda El Liguerucu: Memoria histórica y patrimonio antropológico en un mundo globalizado*, inauguró el sábado en las antiguas escuelas las I Jornadas Culturales, que organiza la Asociación Cultural de Fresno del Río.

La conferencia acercó a los campurrianos una exposición de

su propia forma de vida en el amplio sentido del término, “haciendo un recorrido por las formas de vida de los pueblos de nuestra comarca y exponiendo el significado que tuvieron las rondas de mozos en otros tiempos, así como el protagonismo que tuvieron en todo lo concerniente al mantenimiento de nuestras tradiciones (marzas, enhorabuenas, enramar mozas y petición

tos que tendrán lugar los fines de semana hasta el 16 de diciembre. Además de esta conferencia, tomarán protagonismo las actuaciones de los coros campurrianos Ecos del Ebro, el 2 de diciembre; de la Coral Astillero-Guardniz el 10 del próximo mes y de la Ronda El Liguerucu de Fresno el día dieciséis, presentando ese mismo día el número ocho de la revista *La Majada*.

de natas, incluso la celebración del antruido”.

Esta conferencia se encuadra dentro de los actos de la celebración del 40 Aniversario de la Ronda El Liguerucu, ofreciéndose la misma conferencia en el seminario titulado *Textos y Contextos de la oralidad*, dentro del ciclo de *Música sin partitura*, organizado por el Aula de Letras de la Universidad de Cantabria,

el próximo 30 de noviembre, que correrán a cargo de Antonio Montesino y Manuel Luna.

Acompañando al conferenciente y a los miembros de la Junta Directiva de la Asociación se encontraba el alcalde del municipio Carmelo Hijosa y el presidente de la Junta Vecinal, Ramón Valdizán. El regidor ensalzó la labor cultural en todos los sentidos desempeñada por la Asociación,

como aulas educativas, culturales y folclóricas, destacando este año la labor de la Ronda en su 40 aniversario.

Pedro Manuel representando a la junta directiva de la asociación destacó la importante colaboración que en esta actividad tienen la Consejería de Cultura así como el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio. Subrayó que estas primeras jornadas “nacen con vocación de continuidad en el tiempo, estableciendo su celebración anual en meses tan fríos como los de noviembre y diciembre”.

Agradeció el esfuerzo de los colaboradores como la Consejería de Cultura, la Asociación de Mujeres Fuentes del Besaya, de su párroco, de la junta vecinal, de los ayuntamientos de Reinosa y de Campoo de Enmedio, además de los protagonistas Antonio Montesino, Ecos del Ebro, Coral de El Astillero y ronda El Liguerucu, pandereteras y rabelista.